

Schüleraustausch mit Spanien - Gegenbesuch in Potsdam Juni 2016

Bei bestem Wetter und bei bester Laune empfingen wir unsere spanischen AustauschschülerInnen vom „Instituto Virgen de las Nieves“ in Granada zum Gegenbesuch in Potsdam, vom 20. bis 27. Juni 2016. Auf dem Programm standen neben Unterrichtsbesuchen eine Stadtrundfahrt durch Potsdam, die Besichtigung der Schlösser Sanssouci und Cecilienhof sowie mehrere Ausflüge nach Berlin. Zum Abschluss trafen wir uns zum gemeinsamen Picknick im Volkspark Potsdam. Ein großes Dankeschön an alle beteiligten SchülerInnen, Eltern und die OrganisatorInnen Francisco J. Arteaga Checa, Pablo Casanova Castillo, Fr. Lange und Fr. Bergner!